

Planungsbüro in Klausen erweitert

KLAUSEN (wd). Das Studio „I.M.-Elektrotechnik und Lichtplanung“ ist in neue Büro- und Plangungsräume eingezogen. Stadtdekan **Gottfried Fuchs** segnete die Räume. Viel Prominenz aus Politik und Wirtschaft sowie viele Freunde der Familie von Lutz hatten sich zur Segnungsfeier des erweiterten und modernisierten Planungsbüros I.M. in Klausen eingefunden. Senior-Chef **Meinhard von Lutz** begrüßte Stadtdekan Gottfried Fuchs, Bürgermeisterin **Maria Gasser Fink**, ihren Stellvertreter **Manfred Waldboth**, Altbürgemeister **Arthur Scheidle**, den Präsidenten der Klausner Wirtschaftsgenossenschaft **Werner Kusstscher**, viele Techniker, Architekten, Amtsdirektor **Hans Peter Santer**, Handwerker, Freunde und Bekannte. Er umriss die Geschichte der Elektrotechniker-



Die kleine Marie mit Alexa, Meinhard von Lutz mit Frau Inge und Andreas von Lutz (von links) freuten sich über den gelungenen Umbau. wd

Familie von Lutz, beginnend mit **David von Lutz** (1918 erstes elektrotechnisches Büro im Tal und Erbauer einiger E-Werke) gefolgt von **Camillo von Lutz** bis zur heutigen Bürogemeinschaft der Ingenieure **Meinhard** und **Andreas** sowie Architektin **Alexa von Lutz**. Eine neue Broschüre belebt den Aufbau und die vielfältige Tätigkeit des in

vierter Generation arbeitenden Betriebes mit acht Beschäftigten. Architekt **Manfred Waldboth**, Wirtschaftsreferent von Klausen, überbrachte die Glückwünsche der Gemeindeverwaltung. Glückwünsche sprachen auch mehrere andere Redner aus. Nach der Segnung wurde im Garten des Hotels „Post“ gefeiert.